
芦花保育園

保育園運営や日々の保育についてお聞きします。

利用者アンケートの結果について

0

9

76

0 10 20 30 40 50 60 70 80

いいえ

どちらともいえない
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職員は「こどもの人権」について、配慮をしながら保育・運営にあたっていますか。
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職員はこどもの気持ちを受け止め、大切にしながら対応してくれていると思いますか。
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保育内容（ねらいなど）に関する説明は、わかりやすいと思いますか。
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こどもが安全に過ごせるよう、保育環境が配慮されていますか。
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どちらともいえない
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戸外遊びの機会は十分で、内容が工夫されたものになっていると思いますか。
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保育園内は清潔に保たれ、こどもの手の届く高さでおもちゃや絵本が整理され自由に遊べるよう配置され

ていると思いますか。
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どちらともいえない
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保護者が疾病や事故などで急に対応が必要となったとき、よく話を聞き、利用時間の変更など、柔軟に対

応してくれると思いますか。
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保育園でのこどもの様子を見る機会があり、保護者が参加しやすい設定（日程や時間帯など）となってい

ますか。
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どちらともいえない

はい

保護者が疾病や事故などで急に対応が必要となったとき、よく話を聞き、利用時間の変更な

ど、柔軟に対応してくれると思いますか。

1

13

71

0 10 20 30 40 50 60 70 80

いいえ

どちらともいえない

はい

こども同士の自我のぶつかりあい（けんかや言い争い）があった場合の職員の対応は適切だと思いますか。
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どちらともいえない
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保護者が疾病や事故などで急に対応が必要となったとき、よく話を聞き、利用時間の変更な

ど、柔軟に対応してくれると思いますか。
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いいえ

どちらともいえない
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食事（給食）・おやつなどのメニューは、工夫されたものになっていると思いますか。
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いいえ

どちらともいえない
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こどもがけがや体調が悪くなったときの、職員の対応は十分だと思いますか。
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どちらともいえない
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職員はあなたやあなたの子どもに関するプライバシー（秘密）を守ってくれていると思いますか。
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どちらともいえない
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職員の言葉遣いや態度、服装などは適切で、丁寧に対応していると思いますか。
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どちらともいえない
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こどもの気持ちや様子について職員と話や相談をすることはできますか。
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どちらともいえない
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キッズビューを媒体としての連絡帳の活用や、お便りの発信は情報共有として満足できるものになってい

ますか。
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どちらともいえない
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保護者が子育てについて、職員に相談することはできますか。
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どちらともいえない
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こどもの保育に関わる要望や意見を伝えたとき、職員はよく話を聞き、誠実に答える姿勢を持っています

か。
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どちらともいえない
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こどもの保育に関わる要望や意見は、保護者と職員で情報を共有し、より良い保育園となるよう活かさ

れていると思いますか。
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なるほどせたがやのほいく（世田谷区保育の質ガイドライン）を知っていますか。
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要望や意見があるとき、保育課や第三者委員（保育園以外の苦情解決相談員）などにも相談できること

を、保育園は伝えていますか。
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芦花保育園独自の取り組みについてお聞きします。

総合的な感想についてお聞きします。
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今年度行事に保護者参加人数を増やしましたが、お子さんの様子を十分ご覧になることができましたか。
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園内の掲示板は見やすい配置、内容になっていますか。
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どちらともいえない

はい

保育参観・参加を実施していますが、お子さんの日ごろの様子をご覧いただく良い機会になりましたか。
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芦花保育園がよりよい保育園になるためのご意見がありましたら、ご自由にお書き下さい。 

（お子さんや保護者の方が、不適切な対応ではないかと感じたものも含む） 

・日々丁寧な保育を提供してもらいありがたい。多くの子どもたちを安全に保育するにはとてもエネルギ

ーを消耗すると思うので、施策として保育士さんの配置人数が今後増えていくことを願っている。 

・今とても先生方の対応が素晴らしいので「より良く」を考えるのであれば、例えばだが一部の保護者の

意見を取り入れすぎず先生たちが働きやすく心の負担にならない保育園であってほしい。先生たちが無

理なことは無理だと言える環境であってほしい。 

・非常に気を遣っている点がありありと理解でき、むしろ過剰と感じ恐縮する。 

・日頃より子どもの様子をよく見てくれ、キッズビューでの連絡ノートやお迎えの時等に詳しく話ししてくれ

るので大変有り難く思う。注意や子どもへの促し方もその子にあった方法でアプローチしていると思うの

で本当に感謝している。 

・感染症の発生、人数やきょうだいの通園方法などはキッズビューで随時配信してほしい。 

・クラスに貼ってあるものも見落としてしまうので、保育参加の日時などはキッズビューで配信できたらあ

りがたい。紙が貼ってあります、と告知するだけでも助かる。 

・キッズビューの掲示板をしっかり活用し伝達の漏れ、認識齟齬がないようにお願いしたい。 

・キッズビューは投稿間違えなどケアレスミスが多いので、ルールなど決めたらいいと思う。 

・コドモンというアプリと比較してキッズビューは UI が前時代的で使用感の低さを毎日感じる。 

・掲示板の場所が２か所で確認しづらい。 

・外に散歩に出かける日をもう少し増やしてほしい。 

・身体を動かす、体力を使う施策が今一つ見えにくく、戸外への散歩など子どもがへとへとになるような

カリキュラム設定が難しいエリアの保育園なのかなと感じている。 

・年１回の緊急連絡先を紙でやるのをやめてほしい。毎年そんなに変わらないし、キッズビューのような

データでのやり取りにしてほしい。たぶん区のやり方なので、保育園からも保護者から要望があったと伝

えてもらえると助かる。 

・保育参加はいつでもしたいので、もっと回数があればいい。また、時間について 9 時 30 分に登園する

よう指定されたが、子どもは登園時間がいつもと違う事でなにか違う、と敏感に感じ取る。通常通り送り

届け、一度帰宅し時間になったら外から普段の様子を見られるようにしてもらうことはできないか。 

・面談について、年後半ではなく夏前の不安な時期に一度お話できると良いと思う。 

・お昼寝のお布団をコットに変えてほしい。 

・ある先生が子どもの名前と顔が一致していないのではないかと思うことが多々ある。お迎えにいくと明

らかに子どもが後ろにいるのが見えているのに違う部屋で遊んでいると言われたり、○○君と遊びたい

と言った時に外にいると言われたので外に出たら実はホールで遊んでいたり。荷物の入れ間違いも多い

ので気をつけてほしい。 

・贅沢な話だが、英語や体操の時間があるとより魅力的だと思う。負担を考えると無理を言えないが、日

常的に普段の様子をアプリなどで共有できると良い。 

・家から第２いちご保育園が近いが、移動動物園がきて動物と触れ合う機会があるのはいいなと思う。 

・給食の献立について、全体的には非常に満足しているが、日によってはお煎餅とゼリー、またはヨーグ

ルトだけということもあり、予算の制限があり難しいかと思うがもう少しお腹にたまるようなメニューを検討

してほしい。また、あくまで見た目の話だが、ずいぶん地味なものだなと感じている。 

・トイレが終わってからパンツをはくまで下半身が裸で、お迎えにきた保護者に丸見えになっている。4 時

以降は第三者のお迎えもあるので配慮してほしい。 

・職員内での情報共有が少し欠けている気がする。また、職員自体の体調面などの状況も、正直「大丈

夫ですか？」という気持ちになってしまう。 

・担任の先生が２人とも体調不良なのか、いなくなってしまい、心配だし不安だ。人員補充がなされてい

ないように見える。人員不足による職員の方々の負担増と安全な保育環境確保に対しての不安が大き

い。施設内の配慮でどうにかなる訳ではないのは承知しているが、より上層において一刻も早く体制の

改善がなされるよう希望する。 



今後の取り組みについて 

 

・感染症等のお知らせについては、キッズビューを活用し随時正確な情報をお知らせしていきます。 

また、配信につきましてもダブルチェックをする事等再度職員間で確認し、ミスのないようにしてまいりま

す。 

・散歩については安全な体制を確保し、計画的に実施できるように取り組んでいきます。また、園庭でも

身体を動かす遊びを引き続きとりくんでいきます。 

・緊急連絡カードについては、災害時の非常持ち出しを兼ねています。ご意見を参考にさせて頂きながら

保育課とも検討して参ります。 

・保育参加・参観・面談につきましては、お子さんの様子に合わせ普段の様子を見ていただけるように考

えております。年間を通して実施いたしますので、ご希望があればお声かけください。保育園からの設定

時期につきましては方法を含め再度職員で検討し、計画的に実施できるようにしていきます。 

・給食はお昼、おやつをトータルして１日の栄養価を考えて献立を作成しています。いただいたご意見は

栄養士、保育課に伝えていきます。 

・トイレに関しまして配慮が足りず申し訳ございませんでした。早急に改善対応しました。 

・職員間の情報共有につきまして、再度、共有方法を見直し、徹底してまいります。 

・職員の欠員が続き、保護者の皆様にはご心配をおかけして大変申し訳ございません。園全体で体制を

整え安全な保育を実施してまいります。何かございましたら事務所までお知らせください。 

 

 

 

アンケートにご協力いただきありがとうございました。 

芦花保育園では、アンケートの結果を踏まえ、よりよい保育園となるよう職員一同努力してまいります。 


